

Presseinformation

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de



Ein großes Caritas-Team beteiligt sich in der Neusser City an der Demo gegen Hass und Hetze.

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.

Caritas hisst Flagge gegen Hass

Rhein-Kreis Neuss 29.01.2024 – *Nie wieder ist JETZT*: Zusammen mit weiteren 10.000 Demonstranten hat sich eine vielköpfige Caritas-Mannschaft am Sonntag der Protestwelle in der Neusser Innenstadt angeschlossen. Auf dem Münsterplatz vor dem Kardinal-Frings-Haus unterstützen viele Haupt- und Ehrenamtler der Caritas im Rhein-Kreis Neuss die Bewegung gegen Extremismus und für Demokratie.

„Fremdenhass, Ausgrenzung, Antisemitismus und braune Parolen haben bei uns nichts zu suchen“, betont Vorstandsvorsitzender Marc Inderfurth. Und applaudiert mit seinem Team den flammenden Reden im Schatten von St. Quirin von Landrat Hans-Jürgen Petruschke, Bürgermeister Reiner Breuer, Bert Römgens von der jüdischen Gemeinde und der Kaarster Integrationsmentorin Bouchra el Maazi.

„Unsere Welle für soziale Gerechtigkeit geht weiter“, sagt Marc Inderfurth und ruft die Caritas-Mitarbeitenden, deren Freunde und Verwandte dazu auf, sich auch am Sonntag, 4. Februar, am Protestzug in Grevenbroich zu beteiligen. Ein breites Bündnis aus Sozialverbänden wie der Caritas, Politik, Vereinen und weiteren Gruppierungen hat um 14 Uhr vor dem Alten Rathaus zur Kundgebung aufgerufen. „Auch hier hissen wir Flagge: Unser Kreuz hat keine Haken“, so der Vorstandsvorsitzende.

#caritas #caritasrheinkreisneuss #rheinkreisneuss #neuss #protest #gegenrechts #demokratie #niewiederistjetzt #unserkreuzhatkeinehaken #rechtsextremismus

